

FORKOPIMDA

Perkuat Sinergi dan Silaturahmi Penegak Hukum, Kepala Bapas Pangkalpinang Kunjungi Polresta Pangkalpinang

F. Firsta - PANGKALPINANG.FORKOPIMDA.COM

Dec 13, 2023 - 17:17



Kepala Bapas Pangkalpinang (Andriyas D P) didampingi Kasubsie BKA Bapas Pangkalpinang (Riduan) saat Koordinasi dan silaturahmi di Ruang Kerja Kapolresta Pangkalpinang (Kombes Pol. Gatot Yulianto) Rabu, 13/12

PANGKALPINANG - Rabu (13/12) Kepala Balai Pemasyarakatan (Bapas) Kelas II Pangkalpinang (Andriyas Dwi Pujoyanto) didampingi Kepala Subsidi Bimbingan

Klien Anak (Riduan) berkesempatan melaksanakan kunjungan kerja ke Markas Kepolisian Resor Kota Pangkalpinang sebagai bentuk koordinasi dan menjalin sinergi antara Bapas Pangkalpinang dengan Polresta Pangkalpinang dalam hal penanganan kasus anak yang Berhadapan dengan Hukum, Pengawasan Klien, serta dalam upaya meningkatkan pelayanan serta peran Bapas di masyarakat.

Diterima langsung oleh Kapolresta Pangkalpinang Kombes Pol. Gatot Yulianto di Ruangannya Kepala Bapas Pangkalpinang menyampaikan Tugas dan Fungsi Bapas dalam Penyelenggaraan Proses Pendampingan, Pembimbingan, Pembinaan terhadap Anak Berhadapan dengan Hukum maupun Tahanan / Warga Binaan dan Klien Pemasarakatan ia berharap nantinya terjalin Kerjasama yang intens yang antara Bapas Pangkalpinang dan Polresta Pangkalpinang untuk mendukung dalam peningkatan pelayanan serta peran Bapas lebih dikenal oleh sesama Aparat Penegak Hukum maupun di tengah masyarakat

“Dengan silaturahmi ini merupakan salah satu upaya Bapas Pangkalpinang dalam meningkatkan senergitas aparat penegak hukum di Kota Pangkalpinang khususnya dalam mengawasi Klien Pemasarakatan dan penanganan penangan Anak Yang Berhadapan Dengan Hukum (ABH)” Harap Andriyas

Menyambut baik Kedatang Kepala Bapas, Kapolresta Pangkalpinang menyambut baik Koordinasi dan silaturahmi yang dilakukan oleh Kabapas Kepada Jajarannya, serta siap mendukung Program Kerja Bapas Pangkalpinang.

“Kami ucapkan terima kasih atas kunjungan Kabapas, dengan adanya silaturahmi ini komunikasi dan sinergitas antar aparat penegak hukum semakin terjalin dengan baik, kami siap mendukung penuh program kerja Bapas Pangkalpinang” Jelasnya. (FF*Red)